¿Lopezobradorista la próxima Legislatura?



Por **José Fonseca** Jueves 22 de Febrero de 2024 - 21:15

El sospechosismo de los más díscolos niega que a Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, se le hizo bolas el engrudo e incluyó sin consultarles a

connotados personajes del oficialismo y hasta un hermano del Presidente.

Los resultados de la "democrática" tómbola morenista terminaron en desaseado proceso, plagado de forcejeos internos que dejaron correr para poder resolverlos con un tajante y presidencial reproche: "no se os puede dejar solos".

A los pesimistas que ven total filiación lopezobradorista en la próxima Legislatura, vale recordar la respuesta de un nuevo Gobernador a la advertencia de que los alcaldes no eran sus partidarios: "Tranquilos. Yo estaré aquí 6 años. Querrán hacerse amigos del Gobernador".

Relación con Washington, otra víbora chillando

Explicable la irritación presidencial por las investigaciones de agencias estadunidenses de supuestos tratos con los capos de la droga, porque tocan lo que considera su mayor tesoro: su honestidad personal.

Empero, alguien debiera advertirle que es probable que, a partir del próximo noviembre, el Gobierno de la República deba tratar con Donald Trump, un tiburón en su trato con México y sus gobiernos.

Quien esto escribe considera que Palacio deberá evitar agriar la vital relación con Washington, pues él se irá a casa el uno del próximo octubre y mal haría en dejarle la víbora chillando a la próxima inquilina de Palacio Nacional.

Arturo Zaldívar: solo y a la intemperie

Al incorporarse al equipo de la doctora Claudia Sheinbaum, el exministro de la Suprema Corte Arturo Zaldívar pareció encontrar su vocación de activista de la justicia social, pero descubrió que la vida tiene altibajos.

W.			PER	IÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
章 第	*	\$1 \$3	₽ FL FCO	NOMISTA	-	23/02/2024	OPINIÓN
¥			O LL LOO	(Ombir			

Débil su argumentación para refutar al Presidente López Obrador, quien afirmó que cuando Zaldívar presidía la Corte, transmitía las recomendaciones de Palacio a los jueces de los casos que el Gobierno consideraba importantes.

No descalificó al Presidente, pero al decir que la forma en que declaró no fue la correcta, a querer o no, confirma que el exministro ya supo que el oficialismo lo ha dejado solo y a la intemperie. Capaz que luego lo ven como "relación peligrosa".

NOTAS EN REMOLINO

Muchos morenistas dicen que el extitular de Gobernación, Adán Augusto López Hernández parece haberse fortalecido para el próximo agosto coordinar a los senadores de Morena... La gobernadora de Banco de México, Victoria Rodríguez, empieza a mostrar el temple necesario para que las decisiones de política monetaria se tomen basadas en el pragmatismo técnico, no en la politiquería... En círculos financieros y bancarios, prudentes como son, a sotto voce expresan sus inquietudes por la eventualidad de que en Acapulco no se controle la violencia para mediados de abril, cuando se efectuará la Convención Nacional Bancaria... Algunos especialistas se preguntan cuándo logrará México que las industrias extranjeras que se establecen aquí compartan su tecnología con personal mexicano. Un diplomático comentó a este espacio que eso ocurriría cuando el Gobierno actúe con el mismo rigor que lo hizo China cuando se modernizó, algo altamente improbable... Buen consejo de Winston Churchill para quienes después de las elecciones ocuparán posiciones de poder: "Valor es lo que se necesita para levantarse y hablar; pero también es lo que se requiere para sentarse y escuchar" ...